

気を緩めず、感染対策の徹底を！

市民の皆様には、新型コロナウイルス感染拡大防止について、ご理解とご協力をいただき感謝申し上げます。

全国では、新規感染者が減少に転じ、県下においても減少傾向となっておりますが、依然として一定数の新規感染者が発生し続けており、まだ気を緩めることはできません。

再び感染者を増加させないために、市民の皆様には、引き続き、適切なマスクの着用や手洗いなどの「基本的な感染防止対策」を徹底していただきますようお願い申し上げます。

また、国においては、9月7日から陽性者の療養期間を短縮するとともに、9月26日からは全国一律で陽性者の発生届出を限定化し、それに伴うフォローアップ体制の構築による、新たな療養者支援制度を開始します。

「Withコロナの新たな段階」への移行に向け、市民・事業者の皆様方のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

令和4年9月20日

相生市新型コロナウイルス対策本部 本部長

相生市長 **谷口芳紀**

《 市民の皆様へのお願い 》

1 基本的な感染対策の徹底

- ・ 3密の回避、適切なマスク着用、手洗いや手指消毒、効果的な換気など、基本的な感染対策の徹底をお願いします。

2 ワクチンの積極的な接種

- ・ 重症化や後遺症のリスクを低減させるため、ワクチンの積極的な接種をお願いします。

3 新たな療養者支援制度にご協力を

- ・ 陽性者発生届の対象外となる若い軽症者の方などが宿泊療養等を希望される場合は、陽性者登録支援センターへの登録にご協力をお願いします。